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高津高津高津高津校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり懇談懇談懇談懇談会会会会    開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書    

 

開催日時  平成２９年９月１日（金）１９：００～２０：３０ 

場所    高津公民館 

司会・進行 西岡高津校区連合自治会長 

参加者数     男 ７１ 人    女 ２８ 人    合計  ９９ 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

質疑応答（要約） 

  特になし 

 

２．過去の地域課題（要約） 

①課題名（①課題名（①課題名（①課題名（    宇高西筋線の建設着手について宇高西筋線の建設着手について宇高西筋線の建設着手について宇高西筋線の建設着手について    ））））    

Q.ざっくりでもいいので今後のスケジュールをご提示いただけないか。 

【建設部長】昭和通から高津小学校までの区間については、予算のこともあるのではっき

りとは申し上げられないが、宇高西筋線は優先路線の一つであるので、国や県にも事業採

択していただけるよう働きかけを行い、早期着手を目指す。 

②②②②課題名（課題名（課題名（課題名（    宇高地区の公共下水道認可区域の編入について宇高地区の公共下水道認可区域の編入について宇高地区の公共下水道認可区域の編入について宇高地区の公共下水道認可区域の編入について    ））））    

Q.今回も宇高地区は編入されなかったとのことだが、次回の見直しは何年度になるか。 

【環境部長】平成３５年度に行う予定です。その際には宇高地区のような評価の高い地域

も検討対象としたい。 

③③③③課題名（課題名（課題名（課題名（    清水町の国領川右岸堤防道路の改良について清水町の国領川右岸堤防道路の改良について清水町の国領川右岸堤防道路の改良について清水町の国領川右岸堤防道路の改良について    ））））    

Q.現在の進捗状況について伺いたい。 

【建設部長】地元調整が解決しているのであれば、県との協議を進める。 
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※駐車場、ごみステーションとも解決済みとの西岡連合自治会長からの回答あり 

④課題名（④課題名（④課題名（④課題名（    公民館の改良及び冷蔵庫等の耐震対策公民館の改良及び冷蔵庫等の耐震対策公民館の改良及び冷蔵庫等の耐震対策公民館の改良及び冷蔵庫等の耐震対策についてについてについてについて    ））））    

Q公民館の管理人室の改修、防災のための転倒防止策についてはどうなっているか。 

【教育長】各公民館の調理室の空調、トイレのバリアフリー等優先すべき事業があること

から、今年度対応は困難だが、各公民館の優先順位も確認しながら、順次計画的に行って

いきたいと考えている。また、冷蔵庫の転倒防止については、早急に対応して安全確保を

図る。 

３．校区課題 

（１）（１）（１）（１）課題課題課題課題名（名（名（名（    宇高西筋線敷島通り点滅信号交差点改良工事について宇高西筋線敷島通り点滅信号交差点改良工事について宇高西筋線敷島通り点滅信号交差点改良工事について宇高西筋線敷島通り点滅信号交差点改良工事について    ））））    

質疑応答（要約） 

【宇高自治会長】交差点については住宅が密集しているが、どのくらい拡幅を行うのか、

また、今後想定されるスケジュールをご提示いただけないか。 

【建設部長】東予地方局からは、測量の成果品ができてから概略設計をし、これに基づき

地元の皆様に説明を行うと聞いている。地元の皆様と調整したのちに、平成３０年度に詳

細設計を行い、３１年度以降に用地買収を行いたいとの意向を伺っている。 

 

（２）（２）（２）（２）課題名（課題名（課題名（課題名（    公民館周辺の改善について公民館周辺の改善について公民館周辺の改善について公民館周辺の改善について    ））））    

質疑応答（要約） 

【沢津自治会長】公民館駐車場、周辺道路が暗いため危険であり、北側は電柱もなく街路

灯が付けられないので対応していただけないか。 

【教育長】公民館敷地内の電灯については可能な限り対応したいと考えているが、公民館

以北の道路周辺について、電柱がない中で防犯灯をどうするかは、その方策も含め今後検

討・協議させていただければと思う。 

 

（３）（３）（３）（３）課題名（課題名（課題名（課題名（    新居浜市空家対策作計画について新居浜市空家対策作計画について新居浜市空家対策作計画について新居浜市空家対策作計画について    ））））    

質疑応答（要約） 

【南小松原自治会長】適切な管理がなされておらず、雑草や雑木が伸び放題で周辺住民が

迷惑を被っている案件が増加しているが、市としてどのような対策や計画をお持ちかお伺

いしたい。 

【建設部長】弁護士や専門家も含めた空き家対策協議会を立ち上げ、この会において特に

危険な特定空家として指定されれば市から指導・助言・勧告ができることになっている。

土地建物に関する個人の所有権を侵さないという前提において、市としては問題のある空

き家についてご連絡をいただければ所有者に連絡し対応していただくようにしている。相

続人が多人数であると時間がかかる事例もあるが、ご理解とご協力の程よろしくお願いし

たい。 

【連合自治会長】雑木や庭木については伸びるままに放っておくと危険性もあるので、継
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続して連絡する等努力していただきたい。 

 

（４）（４）（４）（４）課題名（課題名（課題名（課題名（    自転車走行空間の整備（路面表示）について自転車走行空間の整備（路面表示）について自転車走行空間の整備（路面表示）について自転車走行空間の整備（路面表示）について    ））））    

質疑応答（要約） 

【東雲東ブロック長】平成２８年度から自転車の安全な走行を目的に、順次路面表示の設

置を行っているようであるが、高津校区内には、東中学校や新居浜東高等学校があり、ま

た、他行へ通学するにしても、校区内に路面表示が見られない。高津校区内には路面表示

の予定はあるのか伺いたい。 

【建設部長】高津校区については、平成２８年度国領川河川の東側の歩行者自転車道路の

整備をさせていただいた。今年度については、県事業として、新居浜壬生川野田線の平形

橋から明和産業までの区間を整備予定である。来年度以降は、平成３２年度まで県道新居

浜東港線の平和通りから南の区間を整備予定となっている。平成３３年以降は県道新居浜

東港線の明和産業以北、市道においては新田松神子線（昭和通り）、新居浜港田の上線（敷

島通り）、沢津東雲線、東雲上郷線、松の木東雲線、宇高西筋線の市道部分を順次整備して

いく予定である。 

【連合自治会長】沢津東雲線の伊予銀行高津支店の北側の信号から昭和通りに至るまでの

間、路側帯の白線がないため危険である。一度現場を見ていただきたい。 

【道路課長】自転車の通行位置については、白線と、歩道があるところは歩道の縁石が基

準となって、通行する位置を明示することとなっていることから、今回表示予定となって

いるところについては、外側線のないところはこれをきちんと表示した上で、白線の外側

は歩行者、内側は自転車が通行するということで作業を進める予定である。 

 

４．その他 

【参加者】下水道区域編入について、評価の高いところは再検討していただけるというこ

とだが、沢津の遊水地の汚染防止、環境保全の観点からも、今回編入されなかった宇高地

域についてはぜひ積極的に考えていただきたい。 


